

Cuerpos de Bomberos de La Estrella, Pichidegua y Las Cabras trabajaban para optimizar respuesta ante emergencias

FERNANDO ÁVILA F.



Se trató de una importante reunión que tiene como objetivo mejorar la respuesta ante posibles emergencias.

Fueron los Superintendentes y Comandantes de los Cuerpos de Bomberos de las comunas de La Estrella, Pichidegua y Las Cabras junto a sus equipos, quienes se reunieron en el Cuartel General de la comuna de Las Cabras para establecer la cooperación interinstitucional a través de la central de alarmas y comunicaciones unificada que rige a contar de diciembre del año 2024.

Estas medidas permitirán efectuar despachos en conjunto a través de un protocolo definido optimizando en varios minutos la respuesta escalonada a una emergencia que se pudiera presentar en estas tres comunas. Según lo informado, próximamente se realizarán inversiones en los cinco sitios con repetidores que cuenta la infraestructura de comunicaciones actual, mejorando la autonomía y cobertura.